

Jörg Stuttmann

Ein Mann gibt Auskunft

Eine Hommage an Erich Kästner



Ein Mann gibt Auskunft

Eine musikalisch untermalte Hommage an den wundervollen Lyriker Erich Kästner mit Jörg Stuttmann, Mathias Dittmann (Flöte) und Christine Steinbrecher (Harfe)

JÖRG STUTTMANN, Schauspieler, Synchronsprecher und Kalligraph mit einem umfangreichen Augsburg-Archiv, verbindet die spannende Biografie von Erich Kästner («Ich kam zur Welt und lebte trotzdem weiter») kurzweilig und aufschlussreich mit den Gedichten des Lyrikers. Frech-Frivoles wie der »Monolog in der Badewanne« trifft dabei auf Melancholisches oder auf die hilfreiche »Gebrauchslyrik« für Jederfrau und Jedermann. Mit virtuosen Petitessen von Ravel, Ibert, Fauré und Briccialdi setzen MATHIAS DITTMANN und CHRISTIANE STEINBRECHER (Mitglieder der Augsburger Philharmoniker) die musikalischen Akzente an diesem einmaligen Abend im Standesamt!

Freitag, 26. Oktober 2012 • 19:30 Uhr • Standesamt Augsburg



Tickets zu 12 € inkl. Pausengetränk und Snack {Fachakademie für Hauswirtschaft}

Telefonische Kartenreservierung {0821} 324 38-51 oder - 52

In Zusammenarbeit mit www.kultur-kontor-kalliope.de